

Artiste Conceptuel / Concept Artist

[Apply Now](#)

Company: VIBRANT Marketing

Location: Montreal

Category: other-general

VIBRANT est une agence de marketing commercial de premier plan en Amérique du Nord. Nous favorisons la réussite de nos partenaires en leur proposant des expériences engageantes et des stratégies efficaces. Nous sommes actuellement à la recherche d'une ou d'un artiste conceptuel spécialisé dans la création d'expériences immersives pour se joindre à notre équipe créative. Dans le cadre de ce poste, vous jouerez un rôle déterminant dans l'élaboration de projets visuellement captivants et immersifs. Votre instinct créatif inné et votre approche collaborative seront essentiels afin de transformer nos visions en expériences enlevantes.

Principales responsabilités :

Conceptualisation et conception :
Collaborer activement auprès de divers designers, artistes, techniciens et techniciennes en vue de générer des concepts et des idées avant-gardistes pour des projets multimédias. Transposer des concepts créatifs en récits visuels tangibles grâce à des séances de remue-méninges dynamiques et à des techniques d'esquisse.

Développement visuel :
Créer des concepts et des environnements détaillés sur divers supports spécifiques au projet, notamment des dessins 2D ou des rendus 3D, qui correspondent à l'énoncé de projet créatif.

Illustrer les concepts et les scénarios réalisés par l'équipe créative, en fournissant tout le matériel nécessaire aux présentations.

Collaboration et communication :
Travailler en étroite collaboration avec les équipes créatives afin de bien saisir la direction artistique, en aidant à visualiser et à réaliser des concepts riches et innovants.

Interpréter les idées initiales et créer des ébauches rapides pour validation.

Participer activement aux rencontres artistiques et effectuer des présentations selon les besoins.

Planification et exécution :

Planifier le travail selon les exigences du projet, les délais et les normes de l'entreprise.

Mener des recherches et contribuer à des projets spéciaux.

Rester à l'affût des dernières tendances en matière de design, d'avancées technologiques, d'outils, etc.

Démontrer une capacité à exécuter différents styles artistiques, en intégrant une gamme de compétences et de connaissances. Compétences et aptitudes requises :

Baccalauréat en design graphique, en art conceptuel ou dans un domaine connexe (ou expérience équivalente).

Maîtriser les outils de conception graphique, notamment Adobe Creative Suite, et les logiciels de modélisation 3D (Blender, Maya, 3DS Max ou autres).

Portfolio élaboré comprenant des œuvres d'art conceptuel et des projets de conception d'expériences immersives.

Créativité et compétences artistiques exceptionnelles et grand souci du détail.

Solides compétences en résolution de problèmes et en communication.

Capacité à gérer plusieurs projets de front, contribuant ainsi au rythme dynamique du processus créatif. Pourquoi VIBRANT?

Programme de vacances compétitif et congé lors de votre anniversaire!

Équipe hautement collaborative, soutien et perfectionnement.

Flexibilité (modèle de travail hybride).

Programme « Commission à vie » de VIBRANT.

Programmes d'avantages sociaux pour la santé et le bien-être. VIBRANT s'engage à produire des expériences immersives qui transportent le public dans des univers fascinants.

Joignez-vous à notre équipe afin de mettre votre expertise à contribution lors de la création d'installations hors du commun. Envie de vous lancer dans une aventure exceptionnelle de création immersive et de faire partie d'une équipe qui se consacre à la conception

d'expériences inoubliables? Démontrez-nous votre savoir-faire et vos projets créatifs en faisant parvenir votre curriculum vitae et votre portfolio à andrewt@vibrant.marketing. Joignez-vous

à nous afin de donner vie à des concepts percutants. VIBRANT est un employeur offrant l'égalité professionnelle. Nous nous engageons à créer une communauté équitable et

inclusive où il fait bon travailler. Si vous avez besoin d'hébergement pendant le processus d'embauche, veuillez communiquer avec notre équipe Talent et culture.-----VIBRANT is a leading North American Commercial Marketing firm. We help our partners succeed by delivering engaging experiences and capabilities. We are actively seeking a Concept Artist with a specialized focus on crafting immersive experiences to join our creative team at VIBRANT. As a Concept Artist, your role will be instrumental in shaping visually captivating and immersive projects. Your innate creative instincts and collaborative approach will be essential in turning ideas into awe-inspiring experiences. Key

Responsibilities: Conceptualizing and Ideation: · Engage in dynamic collaboration with diverse designers, artists, and technicians to generate innovative concepts and ideas for multimedia projects.

· Translate creative concepts into tangible visual narratives through dynamic brainstorming sessions and drafting techniques. Visual Development:

· Create detailed concepts and environments on various project-specific media, including 2D drawings or 3D renderings, aligning with the creative brief.

· Illustrate concepts and scenarios developed by the creative team, providing all necessary materials for presentations. Collaboration and Communication:

· Work closely with creative teams to fully understand the art direction, helping visualize and develop rich and innovative concepts.

· Interpret initial ideas and create quick drafts for validation.

· Participate actively in artistic meetings and perform presentations as required. Planning and Execution:

· Plan work according to project requirements, deadlines, and company standards.

· Conduct research and contribute to special projects.

· Keep abreast of the latest trends in design, technological advancements, tools, etc.

· Demonstrate the ability to execute different artistic styles, incorporating a range of skills and knowledge. Required Skills and Abilities:

· Possess a Bachelor's degree in Graphic Design, Concept Art, or a related field (or equivalent experience).

· Demonstrate proven experience in conceptualizing and ideating multimedia projects.

· Exhibit proficiency in graphic design tools, including Adobe Creative Suite, and 3D Modelling software (Blender, Maya, 3DS Max, or others)

· Showcase a strong portfolio featuring conceptual artwork and immersive experience design

projects.

- Possess exceptional creativity, artistic skills, and an acute attention to detail.
- Demonstrate strong problem-solving and communication skills.
- Exhibit the ability to manage multiple projects effectively, contributing to the dynamic pace of the creative process.

Why VIBRANT?

- Competitive holiday programs and birthdays off!
- Highly collaborative teams, support and development
- Flexibility
- Participate in VIBRANT's Commission for Life program

· Health and wellness benefit programs

VIBRANT is dedicated to producing immersive experiences that transport our audiences to new and exciting worlds. Join us in creating unforgettable journeys through your exceptional set design expertise. If you're ready to embark on an extraordinary journey in immersive creation and be part of a team dedicated to creating unforgettable experiences, please send your resume and portfolio showcasing your craftsmanship and creative projects to andrewt@vibrant.marketing. Join us in bringing stories to life. VIBRANT is an equal opportunity employer. We are committed to creating an equitable and inclusive community where we are our best. Should you require accommodations during the hiring process, please reach out to our Talent & Culture Team.

[Apply Now](#)

Cross References and Citations:

1. [Artiste Conceptuel / Concept Artist Norwayjobs Jobs Montreal Norwayjobs ↗](#)
2. [Artiste Conceptuel / Concept Artist ContractjobsJobs Montreal Contractjobs↗](#)
3. [Artiste Conceptuel / Concept Artist Findfreelancerjobs Jobs Montreal Findfreelancerjobs ↗](#)
4. [Artiste Conceptuel / Concept Artist Amsterdamjobs Jobs Montreal Amsterdamjobs ↗](#)
5. [Artiste Conceptuel / Concept Artist Minneapolisjobs Jobs Montreal Minneapolisjobs ↗](#)
6. [Artiste Conceptuel / Concept Artist Erpjobs Jobs Montreal Erpjobs ↗](#)

7. **Artiste Conceptuel / Concept Artist Expertiniworldtech Jobs Montreal**
[Expertiniworldtech ↗](#)
8. **Artiste Conceptuel / Concept Artist KualalumpurjobsJobs Montreal Kualalumpurjobs**
[↗](#)
9. **Artiste Conceptuel / Concept Artist Servicemanagementjobs Jobs Montreal**
[Servicemanagementjobs ↗](#)
10. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistFindjobshiringnearme Jobs Montreal**
[Findjobshiringnearme ↗](#)
11. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistAsiajobs Careers Jobs Montreal Asiajobs Careers**
[↗](#)
12. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistDenverjobs Jobs Montreal Denverjobs** [↗](#)
13. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistChinajobs Jobs Montreal Chinajobs** [↗](#)
14. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistAirconditioningjobs Jobs Montreal**
[Airconditioningjobs ↗](#)
15. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistSoftwarejobsJobs Montreal Softwarejobs**[↗](#)
16. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistGhanajobsJobs Montreal Ghanajobs**[↗](#)
17. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistWarehousejobsnearme Jobs Montreal**
[Warehousejobsnearme ↗](#)
18. **Artiste Conceptuel / Concept ArtistPsychologistjobsJobs Montreal Psychologistjobs**
[↗](#)
19. **Artiste conceptuel / concept artist Jobs Montreal** [↗](#)
20. **AMP Version of Artiste conceptuel / concept artist** [↗](#)
21. **Artiste conceptuel / concept artist Montreal Jobs** [↗](#)
22. **Artiste conceptuel / concept artist Jobs Montreal** [↗](#)
23. **Artiste conceptuel / concept artist Job Search** [↗](#)
24. **Artiste conceptuel / concept artist Search** [↗](#)
25. **Artiste conceptuel / concept artist Find Jobs** [↗](#)

Source: <https://ca.expertini.com/jobs/job/artiste-conceptuel-concept-artist-montreal-vibrant-marketing-2237-88033/>

